



- Aumentan los temores
- Se fortalece
- Bloque

El álgido repunte en los casos en Estados Unidos está dando un bajón al ánimo de los inversionistas. “La aceleración en el número de pacientes con Covid-19 en los Estados Unidos es preocupante.

Diverge de la observación hecha en Europa y debería causar un mayor ajuste al alza del desempleo en Estados Unidos. Se avecina un nuevo confinamiento”, advirtió en un reporte Philippe Waechter, Director de Análisis Económico en Ostrum Asset Management, filial de Natixis IM.

Los estrategas de Natixis, quienes tenían ya tiempo advirtiendo cautela sobre el optimismo que había en los mercados afirman que la situación de salud está cambiando muy rápidamente en los Estados Unidos en el número de infectados confirmados.

“Este movimiento está en completa oposición a lo que está sucediendo en Europa donde no hay aceleración. La divergencia reciente es impresionante”, dicen preocupados.

Desde su perspectiva, hasta mediados de junio, el comportamiento de EU era coherente con el de los países europeos, pero la salida del confinamiento, probablemente demasiado rápido, se refleja nuevamente en un fuerte aumento de pacientes confirmados.

La que sigue fortaleciendo su liquidez es FEMSA, pues la semana pasada logró una exitosa colocación de bonos senior por 700 millones de dólares a un plazo de 30 años. Las notas se fijaron a un precio de 102.620 dólares para generar un rendimiento implícito de 3.358 por ciento. Los recursos obtenidos serán utilizados para propósitos corporativos en general.

Sobre las emisiones realizadas a lo largo de este 2020 en mercados internacionales (por un total de 2,500 millones de dólares), el área de análisis de Intercam Casa de Bolsa considera que la emisora mexicana mantiene un sano nivel de endeudamiento, el cual alcanzaría 1.3 veces como Deuda Neta/EBITDA.

A pesar de la incertidumbre que permea las con-

diciones actuales por la pandemia, de acuerdo con Intercam, Femsa mantiene una posición sólida porque con este entorno recrudescido por la pandemia que predomina sobre las actividades económicas, la mayoría de las unidades de negocio han continuado operando durante la pandemia debido a su naturaleza esencial.

Resulta que el bisnieto de Isaac Garza, uno de los fundadores de la cervecería Cuahutémoc, llamado Javier Garza Calderón, está armando junto con una serie de empresarios de Nuevo León, el Proyecto E4T, que busca apoyar precisamente a la Cuarta Transfor-

mación y además busca tener una mayor representación para las pequeñas y medianas empresas.

Es una asociación civil que busca nutrirse a través

de enlaces con el gobierno federal, empresarios y otros aliados. Pero como no se puede constituir como una cámara empresarial, que es finalmente su objetivo, empezarán como una asociación civil pero busca ser el mayor aliado del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Actualmente, dicen, la asociación civil cuenta ya con cerca de 14,566 empresas afiliadas, en su mayoría Pumes.

Sergio Carranco Mancera, dicen, formó prácticamente de la noche a la mañana nueve gasolineras en Celaya, Guanajuato. Nos comentan que por la zona donde fueron abiertas, ya investiga la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada, antes SIEDO, como por la Unidad de Inteligencia Financiera.

Se dice que la autoridad se percató de que de los 9 permisos que tiene la empresa, 6 de ellos se obtuvieron tan solo en un año, esto es en 2015.

De acuerdo con información de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), los permisos del Grupo Gasolinero Bugatti representan inversiones por casi 30 millones de pesos y tienen una duración de 30 años.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

